

Wechsel an der Spitze der Genossenschaft Lutertalpark

Walter Wiedmer übergibt Präsidentschaft an Beat Friedli

Nach 16 Jahren im Vorstand der Genossenschaft Lutertalpark hat Walter Wiedmer per Ende 2025 das Präsidentenamt niedergelegt. Beat Friedli übernimmt die Führung der Genossenschaft, die seit 2015 das Wohnprojekt mit 41 altersgerechten Wohnungen betreibt. Anlässlich eines Apéros der Mieterschaft wurde diese Stabsübergabe im Lutertalpark am 21. Januar 2026 offiziell gefeiert.

16 Jahre Engagement

Walter Wiedmers Einsatz für den Lutertalpark begann bereits in der Arbeitsgruppe Alter der Gemeinde Bolligen. Als Gemeinderatsmitglied und Ressortchef Soziales trieb er die Vision eines begleiteten Wohnens im Lutertal voran, verhalf dem Terrain zur Umzonung und begleitete den Architekturwettbewerb. 2009 wurde er Gründungsmitglied der Genossenschaft, 2013 übernahm er das Präsidentenamt.

In dieser Funktion führte er das Projekt durch alle entscheidenden Phasen: Finanzierung der 18 Millionen Franken, Bauausführung, Erstvermietung und Betriebsstart. Auch danach blieb er am Ball – von der Photovoltaikanlage über Garantiearbeiten bis zum Auslauf des Heizungs-Contractingvertrags. Die Genossenschaft dankt Walter Wiedmer herzlich für sein ausserordentliches Engagement.

Ein Bolliger mit persönlichem Bezug

Mit Beat Friedli übernimmt ein Mann das Präsidentenamt, für den der Lutertalpark weit mehr als ein gewöhnliches Bauprojekt ist. Der 60-jährige Bolliger war massgeblich an der Initialzündung, die Infrastruktur des Tennisclubs durch Angebote für das Wohnen im Alter zu ersetzen, beteiligt. Sein Vater Peter Friedli trug während der Gründungsphase und später im Vorstand der Genossenschaft viel zur Umsetzung des Projekts bei. Später wohnten sowohl Beat Friedlis Eltern als auch seine Schwiegermutter über viele Jahre im Lutertalpark.

Beruflich blickt der diplomierte Ökonom auf eine Laufbahn im Top-Kader von Post und SBB zurück. 2023 machte er sich selbstständig und gründete mit seinem Sohn easyfunding. Seine Expertise in Strategie und Stakeholder-Management bringt er nun in

die Genossenschaft ein. «Es ist mir wichtig, dass dieses Angebot auch in Zukunft in guter Qualität erhalten bleibt», sagt Friedli.

www.lutertalpark.ch